Der Riese Hün aus Oeventrop

Der Riese Hün wohnt seit Jahrhunderten beim Dorf Oeventrop in der Höhle am Hang des Berges, den alle Hünenburg nennen. Der Zugang zur Höhle ist geheim – das ist in alten Geschichten immer so.

Die Sage berichtet...

Morgens wäscht sich der Riese mit dem Wasser der Ruhr, die unten am Berg vorbeifließt. Weil er so groß ist, braucht er nicht ins Tal hinabzusteigen. In einem großen Schritt setzt er ein Bein auf den gegenüberliegenden Hasenacker, während sein anderes Bein auf der Hünenburg steht. Dann beugt er sich tief hinunter und macht seine Morgenwäsche. Dabei prustet und gurgelt er so laut, dass man es manchmal im Dorf hören kann.

